

Kapolresta Mataram Ikuti Tradisi Bantos Serentak Hari Bhayangkara Yang Diselenggarakan Mabes Polri

Syafruddin Adi - MATARAM.BNN.CO.ID

Jun 25, 2024 - 18:23



Lombok Barat NTB - Tradisi Bakti Sosial (Baksos) dan Bantuan Sosial (Bansos) pada menjelang Hari Bhayangkara dilaksanakan Polresta Mataram. Menyambut Hari Bhayangkara ke 78 tahun 2024 Polresta Mataram melaksanakan tradisi tersebut di Dusun Gegelang Bentek, Desa Gegelang, Kecamatan Lingsar,

Kabupaten Lombok Barat.

Kegiatan sosial tersebut berlangsung secara serentak yang diselenggarakan Mabes Polri dan diikuti oleh seluruh Polda dan Polres/ta se Indonesia melalui virtual zoom meeting.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., memimpin kegiatan Baksos dan Baksos yang dilaksanakan Polresta Mataram di wilayah Kecamatan Lingsar.

Dalam keterangannya Usai mengikuti kegiatan yang telah menjadi tradisi tiap tahun menjelang Hari Bhayangkara 1 Juli tersebut, Kapolresta Mataram mengatakan kegiatan tersebut salah satu bentuk rasa syukur Polri dalam rangka Hari Bhayangkara.

Pada pelaksanaan tradisi tahun 2024, kepa media Kapolresta Mataram meneruskan apa yang disampaikan Ketua seksi Baksos dan Baknsos Hari Bhayangkara ke 78 Irjen Pol Raden Prabowo Argo Yuwono SIK, dimana pada tahun ini Bansos dan Baksos yang dilakukan berupa Bantuan sosial Religi, Bedah Rumah dan pembangunan fasilitas air bersih.

“Sesuai yang disampaikan Ketua Seksi Bansos dan Baksos bahwa, bantuan tersebut harus diberikan kepada pedangang Kaki lima, Pemulung dan masyarakat kurang mampu. Itu menjadi sasaran bantuan sosial / bakti sosial tradisi ini, “ucap Kapolresta Mataram.

Untuk di Dusun Gegelang Bentek lanjutnya, Polresta memberikan Bansos kepada 50 kepala keluarga yang memang berhak menerima sesuai yang diharapkan berupa paket sembako. Bantuan tersebut diharapkan dapat membantu meringankan sedikit beban dari masyarakat yang tergolong kurang mampu tersebut.

“Alhamdulillah 50 paket sembako kita salurkan kepada warga sekitar yang kurang mampu. Semoga bingkisan tersebut bermanfaat,”ucap Kapolresta Mataram.

Hadir bersama Kapolresta Mataram dalam Tradisi Bansos dan Baksos Hari Bhayangkara ke 78 di kecamatan Lingsar tersebut Para PJU Polresta Mataram, Danposramil Lingsar, Sekcam Lingsar, Kapolsek dan Wakapolsek Lingsar, Kades dan Sekdes Gegelang, Kadus Gegelang Bentek, serta masyarakat penerima bansos. (Adb)